
Giulianova.  proposta  di  delibera  da  discutere  in  Consiglio
Comunale  di  Giulianova,”  REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE A
GIULIANOVA”, dal Capogruppo Gainfranco Francioni, Lista Giuliesi
proposta di delibera da discutere in Consiglio Comunale di Giulianova, riattivazione accordo di programma tra Regione ASL
Teramo Comune di Giulianova ” REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE A GIULIANOVA” così come volont
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